

LA SELE FEMENINA DERROTÓ A JAMAICA PERO EL PANORAMA ESTÁ RUDO

A rezar por la sub-17

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Costa Rica derrotó (3-2) a Jamaica en el segundo juego del premundial de la Concacaf sub-17 Femenino, pero aún así el panorama para clasificar a las semifinales está rudo.

A pesar de la alegría por el triunfo y el gran coraje que mostraron en la cancha, las seleccionadas y toda Tiquicia tendrán que rezar para que se haga el milagro y todos los números cuadren.

La fe es que la Tricolor avance y México se quede en el camino.

Mañana el duelo de las ticas será ante Estados Unidos, que es líder en el grupo "B" con seis puntos (le ganó a Jamaica y a México), mientras que las costarricenses y aztecas tienen tres unidades. México es segundo, porque tiene más uno en el gol diferencia y las nacionales menos uno.

Las chicas de Amelia Valverde tienen primero que ganarle a las gringas (ver recuadro) y que las

mexicanas pierdan o empaten.

Como las estadounidenses tienen más ocho en su gol diferencia tendrían que perder ante las ticas por una goleada exagerada para perder el primer lugar.

Si ticas y aztecas ganan habrá que ver por cuántos goles lo harán y revisar el gol diferencia. Si ambas Seles pierden todo depende de la diferencia de gol y hasta las jamaicanas tendrían chance de meterse en semis.

Juegazo de Gloriana. La mejenga ante las caribeñas estuvo bastante intensa para la Sele, pero apareció otra vez la

figura de Gloriana Villalobos para encaminar la victoria.

Costa Rica empezó el encuentro cuesta arriba, Ebony Clarke sacó un remate que parecía fácil para la arquera tica Akira Rubi, pero al final la pecosa terminó adentro.

Solo pasaron siete minutos y Gloriana apareció, iba driblando rivaes y le



Gloriana sigue siendo la líder de la Sele en este premundial. CONCACAF

3

COSTARICA

2

JAMAICA

Goles: Ebony Clarke (21'), Valeria del Campo (28'), Tariana Clarke (33'), Mereilyn Alvarado (75'), Marta Salas (90').

Estadio Nacional de Granada



Las chicas de la Sele sub-17 se jugarán la vida en el último juego de la fase de grupos, mañana contra Estados Unidos. La mejenga será a las 11 de la mañana (hora costarricense) en el Estadio Nacional de Granada.



Valeria abrió la cuenta para las ticas y las metió en la pelea. CONCACAF

cometieron falta dentro del área, que no dudó en pitar como penal la árbitra salvadoreña Sandra Benítez.

Como Villalobos quedó golpeada cobró Valeria del Campo y puso el uno por uno.

La Tricolor volvió a estar abajo en el marcador al minuto 33. Tariana Clarke agarró salida a Rubi y desde fuera del área la bañó para el dos por uno.

Gloriana dio una gran asistencia en el segundo pepino de las ticas, cuando cobró perfecto un tiro

de esquina a la cabeza de Mereilyn Alvarado, que cerró sin marca en el segundo palo.

Cuando la cosa parecía que no daba para más y era empate fijo, la Sele sorprendió con una jugada planificada.

Villalobos no cobró directo como acostumbra sino que se la sirvió a Marta Salas, que corría hacia el marco y definió perfectamente rastrero ante la salida de la portera de Jamaica, para la alegría nacional y el definitivo tres por dos.